



*Misión Permanente  
de Costa Rica  
Ginebra*

**XVII sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal  
Diálogo Interactivo con Malasia  
Intervención de la Delegación de Costa Rica  
24 de octubre de 2013**

Costa Rica saluda a la distinguida delegación de Malasia. Agradecemos la presentación de su informe, resultado de un amplio proceso de consulta, y su anuencia a dialogar en forma abierta y franca.

Señor Presidente,

Tomamos nota de los avances hechos por Malasia en el periodo entre exámenes. Le felicitamos por el reconocimiento del Gobierno de que el fomento de los derechos civiles y políticos en el país debía ir a la par con el importante progreso logrado en materia de derechos económicos sociales y culturales.

Tomamos nota de la información relativa al debate nacional sobre la pena de muerte, y le instamos a considerar una moratoria de facto en la aplicación.

Señor Presidente,

Nuestra delegación quisiera hacer respetuosamente las siguientes recomendaciones:

- extender una invitación permanente a los mecanismos de derechos humanos de las Naciones Unidas;
- adherir a los principales instrumentos internacionales de derechos humanos, en particular el Pacto Internacional sobre Derechos Civiles y Políticos, el Pacto Internacional sobre Derechos Económicos Sociales y Culturales, el CAT y su protocolo facultativo, el CERD, y el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional.

Muchas gracias